

Des graines et des livres mis en boîte à l'entrée du jardin de curé

Coup double pour cette boîte en bois qui accueille livres et graines. Située à côté de la mairie, elle saura séduire les amoureux de littérature en tous genres autant que les passionnés de jardinage à la main verte. La présence de nombreux ouvrages traduit un succès certain.

Création de l'artiste du bois (et humoriste local à ses heures) Jean-Louis Couteret, elle reste fermée mais avec une ouverture facile, et nous, on a regardé à l'intérieur.

De la curiosité personnelle bien placée pour satisfaire celle de nos lecteurs qui se demandent parfois si cette tendance des boîtes à livres essaimant ici ou là n'est qu'un effet de mode passager ou un bien durable.

Sur ses rayons s'offraient à nos regards (et disposés sans fourre-tout) des romans soignant à l'eau de rose et des classiques sérieux de la littérature, des manuels de la grande Histoire et des histoires pour endormir les petits, des ouvrages du terroir, des recueils de poésie, des mangas, des bandes dessinées et, nostalgie oblige, des séries du *Club des Cinq*, *Michel*, *Clan des Sept* ou encore *Heidi*.

Rappelons que la boîte à livres a pour finalité et fonctionnement le partage et



Les livres sont à disposition.

l'échange.

Le livre part en voyage et vous fait voyager. Rêve, culture, évasion, frisson, détente et émotion sont à portée de main et c'est gratuit. Offrez et empruntez.

On ne résistera point au plaisir de vous citer pêle-mêle quelques titres disponibles ce jour-là : *Les Misérables*, *La Chambre des Dames*, *Alice Écuyère*, *La Guerre des Poireaux*, *C'est Mozart qu'on assassine*, *Sans Famille*, *Tant qu'il y aura des Hommes*, *La Table des Enfants*, «*Docteurs*,

La Peste, *Néropolis*. Autant de pages qui attendent d'être tournées... par vous ?

Originalité de cette boîte à livres à l'entrée du jardin de curé et que, juste à côté de la mairie, sa toiture abrite une boîte à graines !

Une grainothèque à côté d'une bibliothèque, en somme. Les graines entreposées doivent être étiquetées. En y découvrant ainsi la monnaie-du-pape, la gaillarde, le souci calendula et le lin bleu, on y aura perçu comme une promesse de graines de lecteurs.